



2019-2020  
R.I.D2620 山梨第一分区

第1280回例会報告 令和2年1月22日(水)



ロータリーは  
世界をつなぐ

2019-20年度RI会長  
マーク・ダニエル・マローニー

第2620地区ガバナー  
安間 みち子

# 甲府シティロータリークラブ会報

会長 奈良田 和也 「New Pioneering Spirit (新しき 先駆的 精神)」

■例会日/毎週水曜日 18:30点鐘 ■例会場/ホテル談露館 TEL.055-237-1331  
■事務所/〒400-0858 甲府市相生 2-2-17 TEL.055-237-5475 FAX.055-231-1841

副会長: 吉澤 宏治  
幹事: 佐藤 洋一

## 会長挨拶

奈良田 和也

ポール・P・ハリスはロータリークラブ(シカゴRC)の創始者として皆さんご存じのことと思いますが。初期においてポール・P・ハリスを助けてロータリーの基礎を確立した3賢人と呼ばれるアーサー・F・シェルドン、チェスレー・R・ペリー、フランク・B コリンズの3人がいます。特にアーサー・F・シェルドンは「最もよく奉仕するもの、最も多く報いられる」という標語を創作した人で、彼がシカゴRCに入会したことでロータリーの原理原則が確立されたといわれています。

アーサー・F・シェルドンは1910年に初めて開かれた第1回全米ロータリー・クラブ連合会全国大会において商売の原則の近代化について講演を行った。翌年の第2回米ロータリー・クラブ連合会全国大会において「私の宣言」という演説原稿を寄せていてその中で「最もよく奉仕するもの、最も多く報いられる」を説いていて、これが大会で評決されてロータリーの標語になったものです。以下にその時の演説原稿の抜粋を載せます。

「私の宣言」

私は以下のことを信じている。

我々は科学的な時代に生きている。世のために努力を重ねるすべての職業は、急速に、科学を基本とする者のみが生き延びられる時代に生きている。10年前よりも、今日の方が更に適合を要求されることを意味し、今日よりも、10年後の方が更に適合を要求されることを意味するのである。

我々は商業の時代に生きており商業や事業は科学である。科学とは、真実についての適切な見解、把握、比較、記録に基づいた常識を簡潔に分類することである。

専門職務とは、科学を実践することである。

経営学は、「最もよく奉仕するもの、最も多く報いられる」に基づくサービス学である。

実業に取り組み、実業を築いていくことは、これに関連した知識を体系づけることによって科学的なものに変えていって、専門職のように実業を高揚させることである。

いかなる団体の成功も、サービスに従事した人々の成功の集積である。

事業主よりも偉大な事業所はなく、その事業所の全員と関係を持っているのが事業主である。

顧客は事業のことを熟知している。顧客の獲得と維持の双方は、事業の力量如何に掛っている。

以下省略

## ゲスト卓話

SMBC 日興証券甲府支店 FC 課長 宮園悠介

SMBC 日興証券甲府支店 FC 課長、宮園悠介と申します。この度は日本株式市況見通しについて講演させて頂きました。バブル崩壊から30年経過して日本は米国に経済力の



差をつけられましたが、新陳代謝を熟し正常化したため、今後は成長過程に入っていくことが予測されます。足下の経済情勢は米中貿易協議の行く末が不透明とされていますが、米中貿易摩擦が長期化するものの大きな波乱要因にはならないと見ています。直近の貿易数量や工作機械受注、小売売上高において前年比から低調のため現状の経済情勢は決して良くありませんが、5G 通信サービスの順次開始から電子部品、半導体市況の回復を起点に、企業利益が改善し世界経済に回復の兆しが出ています。更に大きなトレンドとして、世界的な労働力不足から生産性効率向上のためロボット需要の再浮上、政府の金融緩和継続と財政政策期待、必要性高まる社会インフラ再整備、ESG 投資の必要性から日本株は今後堅調に推移すると思われれます。

## 今週2/5(水) 例会プログラム

社会奉仕委員会(奨学金関係)担当例会  
県立山梨大学奨学生第4回奨学金授与

## ロータリーとポリオ

### ポリオとは

ポリオ（急性灰白髄炎）は、ウイルス感染によって発症する病気で、ワクチンでの予防が可能です。感染した場合、ウイルスが神経組織に入って身体まひを引き起こし、ときには死に至ることもあります。5歳以下の子どもに感染する確率が高く、「小児まひ」とも呼ばれています。ポリオはワクチンで予防可能ですが、治療法はありません。ほかの多くの疾病とは異なり、ポリオは根絶が可能です。

### ポリオプラス

30年以上にわたり、ロータリーとそのパートナー組織は、ポリオを世界から根絶する取り組みを行っています。ロータリーのポリオプラスプログラムは、子どもを対象とした大々的な予防接種を通じてポリオの根絶をめざす、世界で初めての取り組みでした。世界ポリオ根絶推進活動（GPEI）の中心的パートナーであるロータリーは、主にアドボカシー（政府への働きかけ）、ファンドレイジング、ボランティア動員、認識向上に貢献しています。

ロータリー会員は、これまでに19億米ドル以上を寄付し、122カ国、25億人以上の子どもに予防接種を行うために多大なボランティア時間を捧げてきました。また、アドボカシーを通じて各国政府からの80億ドル以上の資金を確保する上で重要な役割を担ってきました。

### ポリオの現状

パートナー組織との協力により、2018年に報告された野生型ポリオウイルスによる発症数は33件であり、125カ国で35万件の発症が確認された1988年と比較すると99.9%以上の減少となっています。野生型ポリオウイルスの発症が報告されているのは、アフガニスタンとパキスタンの2カ国のみです。ポリオ根絶活動のために築かれたインフラは、ほかの疾病の治療と予防にも利用されており、ほかの公衆衛生分野にも長期的なインパクトをもたらしています。

## 出席報告

1月 8日	第1278回例会
修正出席者数	37 / 46 80.43%
本日出席	会員数46名
出席者数	30 / 46 65.22%

### (本日欠席者)

飯沼、石川、井上、長田（秀）、坂本、佐々木、田中、田村、中込、中山、藤巻、宮本、望月、茂手木、矢部、吉澤  
以上16名

### (メイクアップ)

1/22 甲府北 RC…井上清美、河村二四男

### (ゲスト)

SMBC 日興証券 宮園悠介



### (当クラブ)

#### 太田丈三、隈部まさる

SMBC 日興証券、宮園様本日卓話よろしくお願ひします。

#### 川島英一

インフルエンザ、中国のコロナウイルス予防の為に手洗い、うがいとマスクと十分な睡眠が大切です。注意、予防して下さい。

#### 河村二四男

職業奉仕委員会担当ご苦勞様です。ゲスト卓話で SMBC 日興証券甲府支店、宮園悠介様ご苦勞様です。私も口座を持つユーザーです。本日は卓話よろしくお願ひします。

#### 奈良田和也、佐藤洋一

本日の奉仕プロジェクト担当例会、太田委員長、金丸会員よろしくお願ひします。SMBC 日興証券、宮園課長様お忙しい中ありがとうございます。今年の経済見直し気になります。

#### 平田 譲

鳴沢の現場が雪で搬出出来ません。今週、来週もあやしいので皆さんも雪には気をつけましょう。

#### 山川和人

本日は別の会があり例会を途中で退席させていただきます。明日23日は結婚記念日です。お花をいただきありがとうございました。妻は大変喜ぶと思います。

山田一郎、長久保深、幡野美好、飯田良直、古屋容子、樋川富夫、いばら木正史、長田三千穂、諸平秀樹、後藤臣彦、窪田浩之、廣瀬芳弘、望月政英、深澤壽、小川雅也、鈴木智弘、若尾恭一郎、仙澤泉

職業奉仕委員会担当例会です。ご苦勞様です。よろしくお願ひします。

次週2/12(水)は休会  
次々週2/19(水)の例会プログラム

公共イメージ・クラブ会報委員会担当例会  
雑誌紹介